

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 1.2 TA 2022/2023

22711038 - JASMINE AZ-ZAHRA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GALS	Informed consent sudah ok, Look Feel sdh baik, neurovaskuler kurang lengkap, pemeriksaan ROM tidak lengkap, pada beberapa pemeriksaan hanya melakukan di salah satu tangan saja, harusnya diperiksa kedua tangan ya dik untuk membandingkan. Dilihat lagi perintahnya ya ngapain periksa kaki segala, sudah cuci tangan sebelum dan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	Px trofi: Palpasi hanya di otot lengan atas saja, yang otot lengan bawah dan tangan hanya dilihat. Px tonus: Tidak diperkenankan menyelesaikan px arm-dropping oleh penguji karena membahayakan pasien; px gerakan pasif prinsipnya sudah benar tapi perlu diperbaiki (masih agak asal menggerakkan (tidak memperhatikan kecepatan) saat px gerakan pasif di tangan). Px kekuatan: Tidak dilakukan --> sepertinya pemahamannya masih kecampur-campur dengan px tonus otot. Profesionalisme: MEMBAHAYAKAN PASIEN SAAT AKAN MELAKUKAN PX ARM-DROPPING --> pasien Anda itu BERDIRI TEPAT DI DEPAN BED DAN TANGANNYA BERISIKO NYAMPLAK BED KETIKA ANDA MELAKUKAN PX TERSEBUT; syarat dilakukannya px ini adalah posisi pasien bebas, TIDAK ADA BENDA APA PUN YANG BISA KESAMPLAK TANGAN/LENGAN PASIEN SAAT LENGANNYA ANDA JATUHKAN; lupa mempersilakan pasien mengenakan kembali pakaiannya.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	ujung termo harus dibersihkan dulu ya sebelum dipakai, peletakan manset perhatikan tanda arteri dimanset harus diletakkan dimana, peletakan manset kurang naik ya, sehingga corong stetoskop seharusnya tidak terlingkupi manset, nadi jangan hanya menilai frekuensi saja, nafas juga jangan menilai frekuensi saja, belum menilai kedalaman, dan tipe nafas,
UNIVERSAL PRECAUTION	Jangan menyentuh handuk steril dengan tangan yang belum steril ya Mbak - tangan belum pakai handscone (perhatikan prinsip sterilitas). Initial washing tangan dicuci sampai mana diperhatikan kembali ya, scrubbing gunakan sabun khusus bukan menggunakan sabun untuk initial washing (perhatikan label sabun). Teknik urutan srubbing masih salah ya, gunakan A-B-C-D-E-F (bukan selesai satu sisi ke sisi lain). Tidak menyentuh gaun bagian luar dengan tangan terbuka tanpa handscone ya. Prinsip dalam-dalam/luar-luar saat menggunakan handscone belum terpenuhi, Jangan lupa melakukan dekontaminasi handscone setelah digunakan.